



Überwältigt von der großen Anteilnahme sagen wir allen

HERZLICHEN DANK

die auf so vielfältige Weise ihre Verbundenheit zum Ausdruck brachten und Erhard auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Es gibt uns Trost und auch die Gewissheit, dass er einen festen Platz mit lieben Erinnerungen haben wird.

Erhard Hahn

Unser **besonderer Dank** gilt

- dem Pflegedienst Spiess & Becker und dem SAPV Region Heilbronn e.V., die Erhard und uns auf dem schweren Weg begleitet haben
- den Beteiligten für die wertschätzende, einfühlsame Trauerfeier und
- dem Bestattungsunternehmen.

Wir werden Erhard immer in unseren Herzen tragen:

**Martina, Fabian und Melanie Hahn
mit allen Angehörigen**

Eppingen, im April 2018